

JOURNALIST

Polres Morowali Siapkan 2 Pos Pelayanan dan 5 Pos Pengamanan untuk Nataru 2024/2025

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.CO.ID

Dec 23, 2024 - 07:36



Pos pengamanan di Polsek Bungku Barat

MOROWALI , Sulawesi Tengah- Dalam rangka Operasi Lilin Tinombala 2024, Polres Morowali mendirikan dua Pos Pelayanan (Pos Yan) dan lima Pos

Pengamanan (Pos Pam) guna memastikan keamanan selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024/2025. Kegiatan ini dimulai pada Sabtu, 21 Desember 2024, dengan dukungan penuh dari personel gabungan dan berbagai pemangku kepentingan.

Dua Pos Pelayanan ditempatkan di Bandara Maleo Morowali dan Terminal Bungku Tengah, sedangkan lima Pos Pengamanan berada di titik strategis, termasuk dua pintu masuk Kabupaten Morowali di Kecamatan Wita Ponda dan Kecamatan Bungku pesisir serta di Kecamatan Bungku Barat, Kecamatan Bahodopi dan di Lampu Merah Funuansingko Kota Bungku.



Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa pendirian pos-pos tersebut bertujuan untuk menjamin keamanan di sejumlah objek vital seperti gereja, pusat perbelanjaan, terminal, bandara, tempat wisata, dan lokasi perayaan pergantian tahun.

Sebanyak 256 personel gabungan, termasuk dari Polres Morowali, Kodim 1311 Morowali, dan berbagai instansi terkait, dilibatkan dalam Operasi Lilin Tinombala 2024. Personel ini akan bertugas memberikan pengamanan optimal dan pelayanan prima kepada masyarakat selama masa libur panjang.

“Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan yang telah kami tempatkan di titik-titik strategis ini diharapkan mampu meningkatkan rasa aman masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru,” ujar Kapolres.

Kapolres Morowali juga mengungkapkan harapannya agar seluruh rangkaian kegiatan Nataru dapat berjalan lancar, aman, dan kondusif. “Kehadiran personel di lapangan merupakan wujud komitmen kami untuk memastikan masyarakat

merasa terlindungi selama perayaan hari besar ini,” tutupnya.

Dengan dukungan fasilitas yang memadai dan pengamanan ketat, Polres Morowali berharap suasana damai dan harmonis dapat terwujud di tengah perayaan Natal dan Tahun Baru 2025.